

(NICHOLAS KAMM/AFP VIA GETTY IMAGES)

## Por qué sigo creyendo que Donald Trump va a volver (Ene. 27)

- Gerald Flurry
- <u>27/1/2021</u>

Hace dos meses escribí un artículo titulado "Por qué Donald Trump seguirá siendo el presidente de EE UU. Sin embargo, el miércoles pasado, el Sr. Trump voló a Florida, y Joe Biden fue inaugurado presidente.

He recibido algunas críticas por lo que escribí. Tal vez algunas de ellas estén justificadas. Cometí un error, y no quiero actuar como si no hubiera ningún error. Entiendo por qué algunas personas estaban confundidas o molestas.

Sin embargo, quiero que recuerde lo que escribí en ese artículo. No me estoy retractando de ello.

Lo que pasó en Estados Unidos la semana pasada no es el final de la historia.

Dios profetiza en la Biblia, y sus profecías son seguras. Con los apóstoles y los profetas, Él usualmente no muestra todo el detalle de la imagen o todo el cuadro de una sola vez. A menudo habla de forma codificada, y sólo más tarde revela ese código.

Dios sabe lo que está haciendo, y ciertamente puede corregirme si necesita hacerlo. Él es perfecto, pero sus sirvientes cometen errores. De hecho, Hebreos 5:2 dice que sus ministros están "rodeados de debilidades". Yo cometo errores, y los cometeré en el futuro. No estoy tratando de defenderme, sino que estoy tratando de defender a Dios y la fe en Dios.

Una parte importante de ese artículo y su título es la palabra "permanecer". Me disculpo por crear confusión allí. Pero quiero mostrarles, que aunque el Sr. Biden esté ahora en la Casa Blanca, escribir "Por qué Donald Trump seguirá siendo el presidente de EE UU podría no ser realmente un error.

Basé mi pronóstico sobre el presidente Trump en dos pasajes proféticos que he enfatizado repetidamente en los últimos cuatro años. Yo sé que estas profecías se cumplirán, estoy 99,9% seguro que mi comprensión de ellas es correcta, ¡y que cualquiera puede comprobarlas!

Uno de ellos se encuentra en Amós 7. Habla de un tiempo en el que Dios se prepara para medir la destrucción de Israel del tiempo del fin, a saber, Estados Unidos y Gran Bretaña, y dice: "No lo toleraré más" (versículo 8). Esto es justo antes de la corrección *severa* sobre estas naciones si no se arrepienten. Están recibiendo su*última advertencia*.

La última parte del versículo 9 dice que se trata de "la casa de Jeroboam". El versículo 10 dice: "Entonces el sacerdote Amasías de Bet-el envió a decir a Jeroboam rey de Israel". El versículo 11 dice: "Porque así ha dicho Amós: Jeroboam morirá a espada". El versículo 12 describe un mensaje de Jeroboam que Amasías entrega al pueblo de Dios. Luego el versículo 13 habla de la capilla del rey hablando del rey Jeroboam. A partir del versículo 14 es sobre la gran tribulación, el tiempo de sufrimiento que le pone fin a la era del hombre.

Así que todo el contexto de Dios diciendo que ya no pasaré más por ellos [ya no los toleraré] es el tiempo de "Jeroboam", un tipo del rey Jeroboam de Israel del tiempo del fin, de quien yo he dicho que es Donald Trump (explicado en mi folleto gratuito <u>Great Again</u>. Disponible en inglés). Usted puede leer este pasaje y ver cómo se ve comoun acontecimiento fluido. No hay ninguna insinuación de una brecha o pausa en el reinado de Jeroboam. Así que usted puede ver por qué escribí el artículo como lo hice. Toda la línea de tiempo parece ser de Jeroboam.

Esto es claramente una profecía del fin de esta nación [EE UU], y Jeroboam está en el poder. Aún no se ha cumplido. Así que basándonos sólo en esta profecía, podemos estar seguros que tarde o temprano Dios le dará a Donald Trump la presidencia de EE UU. Por mucho que la izquierda radical quiera que sea de otra manera, Jeroboam no se ha ido de la escena.

La segunda profecía que he destacado está en 2 Reyes 14:26-27: "Porque [el Eterno] miró la muy amarga aflicción de Israel; que no había siervo ni libre, ni quien diese ayuda a Israel; y [el Eterno] no había determinado raer el nombre de Israel de debajo del cielo; por tanto, los salvó por mano de Jeroboam hijo de Joás".

Aquí está Jeroboam II de nuevo. Esta es la historia de este rey, pero también es una profecía Es de la sección de la Biblia llamada los antiguos profetas. Fue canonizada por un profeta y preservada durante miles de años para nosotros hoy en día. ¡Es una profecía!

Como lo escribí en ese artículo, "Israel" se refiere a las naciones modernas que descienden del antiguo Israel. ¡Alguien está tratando deborrar el nombre de Israel de toda la Tierra! Es alguien motivado por el diablo, que odia a Dios y trabaja continuamente para tratar de socavar y subvertir todo lo que Dios hace.

El diablo ha utilizado con éxito a la izquierda radical para destruir a Estados Unidos, la superpotencia del Israel de los últimos tiempos. Pero Dios intervino y lo detuvdemporalmente, por mano del presidente Trump. Eso los ha enfurecido aún más. Han cometido múltiples actos de traición tratando de arruinar al presidente Trump con condenas constantes, espionaje, una investigación criminal de tres años y sin fundamento, y un juicio político. Estos ataques se basaron en mentiras grotescas, ¡y ellos lo sabían! ¡Esa es una maldad diabólica!

Dios envió al presidente Trump específicamente paralidiar con ese mal y salvar a Israel temporalmente. Ese trabajo aún no se ha terminado. Así que esto también demuestra que el va A REGRESAR.

Mucha gente cree que las elecciones presidenciales fueron robadas. Yo también lo creo. ¡Y también creo que Dios tiene algo que decir sobre esa elección robada!

Aquí hay una importante cuestión a considerar: ¿Por qué no hay ninguna pista en la profecía de Amós 7 sobre la existencia de una ruptura o pausa en el reinado de Jerobocía. Por qué la profecía no nos dice que esta presidencia se perderá y que luego de alguna manera, volverá? Usted tiene que darse cuenta que Dios está involucrado en esta presidencia de Trump. Dios mismo envió al Sr. Trump para salvar a Israel y evitar que el nombre de Israel fuera borrado por culpa de la gente dirigida por el diablo.

¿Será posible que Dios no lo haya dicho porque para El nohay NINGUNA PAUSA allí?

Hay muchas pruebas de fraude electoral. Dios ciertamente lo vio todo. ¿Nos estará mostrando Dios que la elección fuenobada al mantener el flujo sobre Jeroboam en esta profecía? ¡Quizás Él ve al Sr. Trump como si todavía fuera el presidente de Estados Unidos!

He pensado que las elecciones fueron robadas. ¡Le da mucho peso a esa idea si así es como Dios mismo lo ve! Creo que esœs lo que Dios está diciendo aquí; otras personas tendrán que estudiar esto y decidir por sí mismos lo que piensan al respecto.

Una cosa es segura: Dios va a traer de vuelta al Sr. Trump. Sucederáa lo mucho en cuatro años, pero no puedo concebir que tardara tanto su regreso. Porque con los radicales en el poder, ¿cómo podríamos hacer la obra? Cuando el diablo inspira a la gente, la Obra de Dios es su objetivo número uno. Y vea cómo están usando su poder sobre los medios de comunicación, las empresas de tecnología y los medios sociales para silenciar a cualquiera que no esté de acuerdo con ellos. ¡Están reprimiendo la libertad de expresión de una manera escandalosa!

TENEMOS QUE RECONOCER QUE LA IZQUIERDA RADICAL ESTÁ INTERFIRIENDO CON EL PLAN DE DIOS Usted puede estar seguro que Dios no lo permitirá. Sigo creyendo lo que escribí en ese artículo, que Dios está a punto de hacer una exposición masiva de cómo la elección fue robada y otros crímenes que la izquierda está cometiendo. No sé exactamente lo que Dios hará, pero podría exponer todo est*e*nuy pronto y luego ¿Qué Pasará? Si al Sr. Trump le robaron la elección, entonces debería continuar siendo presidente. No sé si él lo hará. El tiempo dirá si tengo razón o no.

Esta semana estamos preparando la próxima edición de la Trompeta, y espero que la busquen. Quería entregarles rápidamente este Boletín de la Trompeta, pero desarrollaré este tema y lo explicaré con más detalle en mi artículo "Del Editor" en la revista. Debería estar disponible en el sitio web la próxima semana. [La traducción en español, poco después].

